



krieges, gehen entlang des Friedhofs leicht bergan, bis wir eine Gabelung bei einer großen Eiche (Wegweiser, Bank) erreicht haben. Hier verlassen wir die Asphaltstraße schräg rechts und durchqueren ein kurzes Laubwaldstück. Wenn der Wald rechter Hand zurücktritt, laufen wir am Waldrand entlang einer Wiese und erblicken von hier in einiger

Entfernung unser Tagesziel: den langgestreckten geschwungenen, bewaldeten Bergrücken, dessen höchste Erhebung der Czurzeboh ist.

Nun geht es ein kurzes Stück leicht bergab, wir überqueren eine schmale Straße (Wegweiser) und wandern dann auf einem grasbewachsenen Pfad entlang einer abwechslungsreichen Baum-